

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, Diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

ENLACE DESDE LA AUTOVIA A-8028 HASTA LA AVENIDA DE BARRIOS UNIDOS EN EL BARRIO DE PADRE PIO (SEVILLA)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno actual de la Junta de Andalucía se comprometió a construir un nuevo enlace desde la Autovía A-8028 hasta la avenida de Barrios Unidos en el Barrio de Padre Pío de la ciudad de Sevilla.

PREGUNTAS

1. ¿Cuándo se realizará este enlace?
2. ¿Qué presupuesto se destinará a esta actuación?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2020



Adelante
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario

Ismael Sánchez Castillo

ENLACE AUTOVIA A-8028-SE.ISC.